

Frank Theile

Fraktionsvorsitzender

Stadtratsfraktion DIE LINKE.

### **Persönliche Erklärung**

#### **zur Thematik: Übergriffe auf Abgeordnetenbüros und Informationsstände von Parteien in der Landeshauptstadt Magdeburg**

Sehr geehrte Frau Vorsitzende meine sehr geehrten Damen und Herren,

ich möchte mich zunächst bei Ihnen, Frau Vorsitzende, bedanken dass Sie mir die Möglichkeit gegeben haben, eine persönlicher Erklärung zu einem Sachverhalt abzugeben, der nicht Gegenstand der heutigen Sitzung des Stadtrates der Landeshauptstadt Magdeburg ist. Ich freue mich darüber und halte es für richtig und wichtig, dass Sie mir in großzügiger Auslegung der Geschäftsordnung des Stadtrates die Möglichkeit geben, zu einer nicht nur aus meiner Sicht wichtigen politischen Angelegenheit zu sprechen und Stellung zu beziehen.

Sie alle wissen, meine sehr geehrten Damen und Herren Stadträtinnen und Stadträte – das war in den vergangenen Tagen wiederholt den Medien zu entnehmen, dass es in unserer Landeshauptstadt in der letzten Zeit mehrfach Übergriffe nicht nur auf Abgeordnetenbüros und Einrichtungen der LINKEN sondern auch auf Informationsstände der CDU gegeben hat.

Ich halte es für wichtig, diese Tatsachen im Stadtrat zu diskutieren. Angriffe auf Büros und Infostände politischer Parteien sind aus meiner Sicht nicht schlechthin Vergehen gegen politische Parteien, sonder sie sind vor allem Angriffe gegen die Demokratie.

Die Bürgerinnen und Bürger der Landeshauptstadt erwarten, dass sich der Stadtrat hierzu eindeutig und klar positioniert.

Umso mehr schätze ich es wert, dass Sie sehr geehrte Frau Vorsitzende, mir Gelegenheit gegeben habe dieses Thema, dass heute leider nicht auf der Tagesordnung der Stadtratssitzung stand, öffentlich anzusprechen.

Ich möchte Sie, sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte, dazu aufrufen mit mir gemeinsam, spätestens zur nächsten Stadtratssitzung eine Erklärung zu den genannten Ereignissen abzugeben.

Ich weiß, dass sich alle Fraktionen - von einzelnen Stadträten habe ich das persönlich gehört - sehr intensiv mit diesen Ereignissen befassten und sich auch darüber Gedanken gemacht haben, wie und in welcher Form wir uns als Stadtrat in der Öffentlichkeit hierzu erklären.

Ich möchte deshalb an dieser Stelle die Initiative ergreifen und Sie bitten, sich mir sowie meinen Fraktionskolleginnen und -kollegen anzuschließen, um sich gegenüber der Magdeburger Bevölkerung und vor allen denjenigen, die wir konkret ansprechen wollen, eindeutig und klar zur zu positionieren.

F. Theile

(Es gilt das gesprochene Wort.)